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H&T ProduktionsTechnologie GmbH
Gewerbering 26b08451 CrimmitschauTELEFON/PHONE +49 3762 707 100TELEFAX +49 3762 707 101info@ht-pt.comwww.ht-pt.comGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dipl.-Ing. (FH) Uwe Tarrach (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT 26-50%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001:2008 | ISO 14001:2004 | ISO 50001:2011

STATUS Finalist | eigene Forschung/EntwicklungWIRTSCHAFTSZWEIGE Herstellung von Werkzeugmaschinen für die Metallbearbeitung | Herstellung von sonstigen Werkzeugmaschinen a.n. g.PRODUKTE Sondermaschinenbau, Sonderapparatebau, Überholung und Umbau | Hydraulische Pressen | Pressen für Spezialanwendungen |Sonstige mechanische Pressen | Spindelpressen | Maschinen- und Ausrüstungen für die Bearbeitung von Materialverbunden | Verbund- undFolgeverbundwerkzeuge | TransferwerkzeugeABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | SonstigesKURZPROFIL Die H&T ProduktionsTechnologie GmbH ist seit über 65 Jahren auf die Entwicklung und den Bau von Werkzeugen, Maschinenund Anlagen für die Blechumformung spezialisiert. Unser Unternehmen gehört zur Heitkamp & Thumann Group, einer Gruppe internationaltätiger mittelständischer Unternehmen der Metall und Kunststoff verarbeitenden Industrie. Neben einer vollständig auf Servotechnologiebasierenden Pressenreihe gehören schnelllaufende Transferpressen, CNC Transfersysteme, High-speed Schwenkschneidwerkzeuge sowieMetallbalgmaschinen zum Portfolio.
STATUS Finalist | Own research/developmentBRANCHES OF ECONOMY Manufacture of metal forming machinery | Manufacture of other machine tools n.e.c.PRODUCTS Special machine tooling, special apparatus construction, overhauling and rebuilding | Hydraulic presses | Presses for specialapplications | Miscellaneous mechanical presses | Screw presses | Machines and equipment for the processing of composite materials |Progressive and follow-on dies | Transfer toolsINDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinerySHORT PROFILE H&T ProduktionsTechnologie GmbH has been specializing for more than 65 years on development and manufacturing oftools, machines and equipment for sheet metal forming. Our company is part of the Heitkamp & Thumann Group – a group of internationallyactive mid-sized companies of the metal and plastic processing industry. Beside a series of presses, which is completely based on servotechnology, high speed transfer presses, CNC transfer systems, high speed swivel cutting tools as well as metal bellow machinery do alsobelong to our portfolio.




